

# GIPFEL DER GESELLIGKEIT

## MAIERL-ALM & CHALETs

**Traditionsreicher Gipfel der Geselligkeit.** Auf einem Hochplateau zwischen Kirchberg und Kitzbühel, direkt an der Piste, vereinen die neue Maierl-Alm und ihre Chalets erstklassigen und individuellen Service mit exklusiver Privatsphäre. Ski in/ski out gibt es den ganzen Winter; die Kulinarik ist gehoben-kreativ; der großzügige Wellness-Bereich hat Schwimmhalle, Dampfbad, Sauna und Massageräume; und an den Wochenenden gibt es Partys mit wechselnden DJ-Sets. Der einmalige Luxus, der den Gästen im Maierl geboten wird, ist das intensive Bergerlebnis in Kombination mit erholsamen Momenten. □



# ROMANTISCHES HÜTTENDORF

## ALMWELT AUSTRIA



[www.almwelt-austria.at](http://www.almwelt-austria.at)

→ p. 203



**CREST OF CONVIVIALITY Ski, drink, be merry.** High on the plateau between Kirchberg and Kitzbühel, directly on the ski slopes you'll find the new Maierl-Alm Hotel and her chalets. The service meets your every wish, yet respects your private sphere. The cuisine is gourmet, yet innovative. All winter-long you can live the joy of ski-in & ski-out. The expansive wellness area has a pool, steam bath, sauna, and massage rooms. All that relaxation can come in handy after one of the weekend parties with rotating DJ crews. Maierl offers a luxury like no other: the excitement of the mountains dotted with moments of serene bliss. □



→ p. 201

Die **nostalgischen Chalets** der Almwelt Austria sowie das Hotel „Jagdhaus“ liegen in 1.200 qm Seehöhe über dem Ennstal, mit spektakulärem Logenblick auf die schroffen Spitzen des Dachsteinmassivs. Alles ist hausgemacht – die Stämme für die 21 Hütten in typisch steirischer Blockbauweise kommen aus dem eigenen Waldbestand der Familie Keinprecht. Die Almhütten verfügen über elegant-ländliche Bauernstuben mit Kachelöfen, voll ausgestattete Küchen sowie eigene Almwelness. Vor der Hüttentür beginnt ein Netz von 1.000 km markierten Wanderwegen, 14 Klettersteigen, 500 km ausgewiesenen Rad- und Mountainbikewegen und 45 Laufstrecken. □

**ROMANTIC VILLAGE The nostalgic chalets** of Almwelt Austria and the hotel „Jagdhaus“ sit high high above the Enns Valley at 1,200 m above sea level. Needless to say, the lodge view of the rugged Dachstein Mountains is spectacular. Everything here is homemade. Even the 21 traditionally-Styrian, square-shaped huts are built using logs from the Keinprecht family's forest. The Alpine cottages have elegant farmhouse rooms with tiled stove, fully-equipped kitchen, and private Alpine spa. At your door you will find 1,000 km of marked hiking trails, 14 climbing routes, 500 km of prepared biking routes, and 45 running paths. □